



ねがひ

金子みすゞ

夜が更けるなあ、
ねむたいなあ。

いいや、いいや、ねてしまはう。
夜の夜なかに、この部屋へ、
赤い帽子でひよいと出て、

こつそり算術やつておく、
伶俐な小びとが一人やそこら、
きつとどこぞにゐるだるよ。



「金子みすゞ全集」(JULIA出版局)

表紙の説明

アームレスリング界に『海聖』旋風

6人が日本王者に!

11月22日(日)、東京都で行われた第27回JAWA全日本アームレスリング選手権大会に、通に本拠地を置くアームレスリングチーム『海聖』のメンバー12人が出場。「村田三兄弟」として全国にその名を轟かせている村田周作さん(田屋区)、和成さん(山口市)、佳史さん(通2区)が大会史上初となる三兄弟での優勝を果たしたほか、村田兄弟以外のメンバーも3人が日本一になるなど海聖旋風を巻き起こしました。6人は来年秋にラスベガスで行われる世界大会に出場予定です。(詳細記事22ページ)



季節の写真

Photograph of season



昨年の元旦の朝/千畳敷

編集後記

気のせいでしょうか?年を追うごとに1年が過ぎる速度が速まっているような気がします。30歳を過ぎた辺りから特に…。調べてみると、体感する年月の長さは年齢に反比例すると発表したフランスの学者さんもいたようです。確かに7歳の我が子の1年は人生の7分の1。私の1年は34分の1。なるほど…。とはいえ、あつという間でもそうでなくても、毎年充実した1年間となるようにがんばる事が大切ですね。私の今年の目標!! そういえばまだ…。▼ちなみに右の写真は、初日の出にふられた代わりに一人で作った雪だるまです。今年も「広報ながと」をよろしくお願いします(み)